
        
 

  

Encadrer les loyers ou créer une allocation

  
Quelque 35.000 ménages bruxellois sont toujours en attente d’un logement social et on estime
qu’entre 60 et 70 % des ménages bruxellois seraient dans les conditions financières pour entrer
dans un logement public. Cependant, la construction d’habitations sociales reste faible dans la
Région. Du coup, certains, comme le député et échevin en charge de la Régie foncière de la Ville de
Bruxelles, Mohamed Ouriaghli (PS), remettent sur la table la question de l’encadrement des loyers.
Une direction qu’a prise la ville de Paris depuis ce 1er août.

lien vers l'article

  voir  

    
 

  

RTL : Ville de Bruxelles - Pas d'indexation en vue pour les locataires de la Régie
foncière et du CPAS

  
(Belga) Les locataires de la Régie foncière et du CPAS de Bruxelles ne verront pas leur loyer indexé
au cours des douze prochains mois, ont annoncé jeudi l'échevin en charge du Logement de la Ville
de Bruxelles Mohamed Ouriaghli et la présidente du CPAS Pascale Peraïta.

Lien vers l'article

  voir  

    
 

  

https://regiefonciere.bruxelles.be/fr/regie-mag/encadrer-les-loyers-ou-creer-une-allocation


Video : Pose de la première pierre du chantier Craetveld-Wimpelberg 

  
  voir  

    
 

  

Rtbf : Le Guichet Logement de la ville de Bruxelles est (enfin) ouvert 

  
  voir  

    
 

  

Le Soir : Problème de logement? Une seule adresse! 

  
  voir  

    
 

  

La Régie foncière de Bruxelles continue à consolider sa place sur le marché

  
  voir   
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